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保育料滞納者 197 人に財産調査通知 
保育料差し押さえ警告  

川崎市は 11 月 13 日、保育料滞納者に対して財産調査通知書を 197 世帯に通

知した。市は 11月 26日の納付期限までに滞納保育料について納付がない場合、 
財産の調査をした上で年内に長期滞納者に対して差し押さえをすることを明ら

かにした。対象者は次の 197 人。①2007 年二月時点で在園しているにもかかわ

らず、一年以上滞納者。②50 万円以上の高額滞納者で卒園している滞納者。③

長年にわたる催促に応じない滞納者。逃げ得を許さない市の強い姿勢が感じら

れる。今後の状況を注視して参りたい。 
 

都市計画道路未着工路線について一部廃止 
 
川崎市都市計画審議会における「都市計画道路網のあり方検討小委員会」は、

高度成長期に本市が都市計画決定した道路のうち、現在まで未着工の 4 路線の

一部区間について（総計 3,020m）廃止すべき見直し案を提示した。都市計画道

路の整備はまちづくりにおいての重要な役割を担うので、今後の議論を見守り

たい。 
 

災害時要援護者避難支援制度の開始 
  
 平成 16 年 7 月に発生した新潟・福島豪雨及び福井豪雨の際に、情報を入手で

きない、あるいは歩行が困難等の理由により、自ら避難行動を取ることが出来

なかった多数の高齢者が犠牲となった。このことに鑑み、緊急に避難支援対策

が求められている。 
 しかし、大災害が発生した直後において、行政のみで高齢者等の避難支援は

限界がある。その為、町内会、自治会、自主防災組織、民生委員等、地域の住

民組織の共助による支援体制づくりが必要となる。 
 そこで、災害時において地域の方々の支援を必要とする災害支援要援護者か

ら名簿の登録を受け、この情報をもとに避難支援体制づくりを進める「災害時

要援護者避難支援制度」を開始することとなった。 
 

 
       

 裏面につづく 



（第五回定例議会代表質問抜粋） 

川崎縦貫高速鉄道事業 平成 20 年度 事業取得困難 
 質問：青山市議 川崎縦貫高速鉄道事業の進捗状況について伺う。 
 
 答弁：阿部市長 本事業についてはこれまで国に対して、武蔵小杉接続計画

の首都圏鉄道高速ネットワークにおける位置付け、利便性、

採算性について幅広く説明し協議を進めてきた。しかし、

都市鉄道整備の関係では、国土交通省の平成 20 年度の事

業採択路線がなかったことから、平成 20 年度の鉄道事業

許可の取得、平成 22 年度の工事着工は厳しい状況である。 
今後も国や関連鉄道事業者と協議調整を積極的に取り組

み、出来るだけ早期の補助採択、鉄道事業許可の取得を目

指していく。 

神奈川口構想 
 質問：青山市議 羽田空港国際化に伴う神奈川口構想の取り組みについて

更に、それに伴う都市再生機構が本年より 3 年間暫定で

民間に貸付を行っている土地の有効活用を市長に伺う。 
答弁：阿部市長 神奈川口構想の中心的な課題である羽田連絡通路につい

て、現在「京浜臨海部基盤整備施設検討会」の場で議論

している。一方、空港跡地利用については航空局、東京

都、大田区及び品川区で構成される「羽田空港移転問題

協議会」で検討されている。本年度中を目途に「羽田空

港跡地利用基本計画」が取りまとめられる。次に、羽田

空港の対岸に位置する川崎市川崎区殿町 3 丁目地区につ

いて、本市が果たすべき役割などを見極めながら都市計

画の誘導や土地取得等を含め様々な手法の検討を行って

いる。 
1966 年生まれ   川崎市立千代ヶ丘小学校卒業、柿生中学校卒業 

神奈川県立生田高等学校卒業 

中央大学法学部卒業 会計事務所勤務 

平成 6 年  4 月  元衆議院議員 松沢成文 公設第二秘書 

（現神奈川県知事） 

平成 11 年 4 月  川崎市議会議員初当選 

平成 15 年 4 月  川崎市議会議員 2 期目当選 

平成 19 年 4 月  川崎市議会議員 3 期目当選 

現在：     川崎市議会総務委員会委員 

  民主党神奈川県第 9 区総支部副会長  

生田ライオンズクラブ会員 

趣味：        野球・水泳・少林寺拳法・将棋 
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